



Un buque de guerra ruso con misiles hipersónicos realiza ejercicios en el canal de la Mancha

- Peter van Halteren
- [13/11/2024](#)

Un buque de guerra ruso equipado con misiles de crucero hipersónicos realizó simulacros al atravesar el canal de la Mancha el martes.

Mientras el buque navegaba entre el Reino Unido y Francia —dos de los miembros más importantes de la OTAN— realizó ejercicios militares como operaciones de rescate, ejercicios de defensa antisubmarina y respuestas antiaéreas.

Los objetivos principales del despliegue de larga distancia son mostrar la bandera rusa y asegurar la presencia naval rusa en zonas del océano de importancia operativa.

—TASS, agencia estatal rusa de noticias

La nave está equipada con misiles Zircon, que tienen un alcance de 900 kilómetros y pueden viajar a una velocidad varias veces superior a la del sonido. El Zircón es la pieza central del arsenal hipersónico ruso.

Provocando a la OTAN: la maniobra se produce pocas semanas después de que otro buque ruso navegara durante días alrededor de las costas de Noruega, miembro de la OTAN. Y se produce un mes después de que Rusia probara misiles para simular un ataque nuclear contra Occidente.

Superpotencia europea: la amenaza de Rusia, especialmente desde que invadió Ucrania, está acelerando la unificación y militarización de Europa, tal y como está profetizado en la Biblia.

Para informarse sobre estas profecías, lea el artículo del redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry [“La guerra de Rusia contra Ucrania está remodelando Europa”](#).